
  

 
 
Die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 

 

 
Protokoll über die Sitzung des Fachausschusses für Schule, Sport, Kultur, Jugend und 
Soziales am 23.08.2022 
________________________________________________________________________ 
 
Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:  20:30 Uhr 
Ort:  Aula der Fontane Grundschule 
   (Fontanestraße 9, 15848 Beeskow) 

 
Teilnehmer: 

Vorsitzende: Jurisch, Rosemarie , Mitglieder: Buhrke, Barbara , Filkow, Tobias , Gierke, 

Bastian (anwesend ab TOP 3), Niederstraßer, Karin, Dr. , Rintisch, Nadine , 

Weichselbaum, Klaus , Sachkundige Bürger: Herkt, Diana , Radam, Helene , Rimpler, 

Anne , Scholz, Walter , Bürgermeister: Steffen, Frank , Mitarbeiter der Verwaltung: 

Bartelt, Kerstin , Schulze, Steffen ,  

 

entschuldigt: 

Mitglieder: Schulze, Ralf , Sachkundige Bürger: Begbie, Robert , Heinrich, Anika , 

Jagenow, Annegret , Nickel, Benjamin , Pilz, Roland , Zens, Dietmar ,  

 
A) öffentlicher Teil 
 
TOP  1 Feststellung laut Geschäftsordnung  
 
 
 1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
 
Die Sitzung wurde ordnungsgemäß einberufen.  
 
 1.2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Die Beschlussfähigkeit wurde mit 6 Abgeordneten und 4 sachkundigen Einwohnern 
festgestellt.  
 
 1.3. Feststellung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wurde einstimmig beschlossen.  
 



Seite 2 von 3 

 1.4. Einwohnerfragestunde  
 
Es gab keine Anfragen von Einwohnern. 
 
 
 
TOP  2 Protokollkontrolle vom 09.06.2022  
 
Korrektur des Protokolls vom 09.06.2022 TOP 3 (Abstimmungsergebnis) erforderlich.  
 
Das Protokoll wurde bestätigt.  
 
 
 
TOP  3 Kultur Sommer 2023 BV/079/2022/II 
 
Ab hier nimmt Herr Gierke an der Sitzung teil.  
 
Beschlussvorschlag: 
Die Abgeordneten des Fachausschusses für Schule, Sport, Kultur, Jugend und Soziales 
beschließen im Jahre 2023 wieder einen Beeskower Kultursommer insbesondere mit folgenden 
Schwerpunkten durchzuführen: 
 - Beeskow radelt an 
 - Frühlingsmarkt 
 - Esskulturmarkt 
 - Kinder- und Piratenfest 
 - Altstadtlauf 
 - Prima Marina Festival 
 - Lange Nacht  
 - Regionalmarkt 
 - Sommertheater 
 - Bahrensdorffest 
 
Als Budget sind wie im Jahr 2022 40.000,- € zuzüglich der noch einzuwerbenden Einnahmen im 
Haushalt einzuplanen.     
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Abgeordnete:  7  Dafür: 6  Dagegen: 0  Enthaltungen: 1 
Sachk. Bürger: 4  Dafür: 4  Dagegen: 0  Enthaltungen: 0 
 
 
 
TOP  4 Beeskower Altstadtlauf 2023 BV/080/2022/II 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Abgeordneten des Fachausschusses für Schule, Sport, Kultur, Jugend und Soziales 
beschließen, den 10. Altstadtlauf 2023 in Beeskow zu unterstützen. Wegen des Jubiläums und 
aufgrund der gestiegenen Kosten wird ein Zuschuss von 4,- € pro Teilnehmer zugesichert.   
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Abstimmungsergebnis: 
 

Abgeordnete:  7  Dafür: 7  Dagegen: 0  Enthaltungen: 0 
Sachk. Bürger: 4  Dafür: 4  Dagegen: 0  Enthaltungen: 0   
 
 
 
TOP  5 Vorstellung Projekt neue Auftraggeber BV/078/2022/II 
 
Der Beschluss wird ausgesetzt. Es wird vor der Abstimmung eine Informationsveranstaltung 
zur Vorbereitung für die Stadtverordneten zum Projekt der neuen Auftraggeber geben.   
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung der Kreisstadt Beeskow stimmt der Umsetzung des 
Projektes der Neuen Auftraggeber in Beeskow (Bronzespanplatten als Informationsmedium) 
zu. Die notwenigen Grundstücksflächen werden kostenfrei zur Verfügung gestellt. Sofern ein 
finanzieller Eigenanteil erforderlich ist, ist die Gesamtfinanzierung den Abgeordneten erneut 
vorzulegen.  
 
 
 
TOP  6 Informationen und Anfragen  
 
Frau Radam informiert über die interkulturelle Woche vom 25.09. – 01.10.2022. 
 
Herr Filkow Anfrage zum Stand der Kapazität Kita Kiefernzwerge für die Integration der Kita 
Biene Maja. Antwort Herr Schulze: Gespräche mit dem DRK laufen noch, Ergebnis soll bis 
Jahresende vorliegen. 
 
Herr Weichselbaum fragt an, ob es Überlegungen der Stadt zu Energieeinsparungen (z. Bsp. 
Straßenbeleuchtung) gibt. Antwort der Verwaltung: Derzeit Erarbeitung diverser 
Sparvorschläge. Vorlage eines Beschlusses/ Maßnahmenliste zum Hauptausschuss/ 
Stadtverordnetenversammlung. 
 
Frau Rintisch regt an die kleinen Steinchen auf dem Skaterplatz zu entfernen und evtl. 
Schutzmatten auszulegen. 
 
Frau Jurisch appelliert an die Mitglieder des Fachausschusses und die Stadtverordneten an er 
Überarbeitung der Sozialplanung mitzuarbeiten. Eine Einladung an alle Fraktionen zum 
Arbeitsgespräch folgt. 
 
 
          Für die Protokollführung 
 
 
gez.               gez. 
Rosemarie Jurisch Frank Steffen 
Vorsitzende des Fachausschusses für Schule, Sport, 
Kultur, Jugend und Soziales 

Bürgermeister 
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